

*Gott, mein Leben ist vollbracht.
Nimm gnädig auf mein Wesen
in Deine Himmelsmacht.*



Wir danken ganz herzlich

*für das überwältigende Mitgefühl, die liebevollen und tröstenden Worte
sowie für die herzlichen Umarmungen beim Abschied von*

Hubert Geiger-Fischer

*Die Vati entgegengebrachte Wertschätzung hat uns tief bewegt und wir
danken allen, die ihm im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.
Die vielen persönlichen Besuche in den letzten Wochen haben Vati sehr viel
bedeutet. Vielen Dank allen.*

*Wir danken ganz herzlich Pfarrer Peter Camenzind und dem Pfarrei-Team
für die persönliche, einfühlsame und würdevolle Gestaltung der Trauerfeier,
Natalie Gozzi für den erneut himmlischen Gesang mit der Begleitung am
Piano von Daniel Zehnder sowie Christian Enzler für die musikalische
Umrahmung an der Orgel. Vielen Dank auch an die Krankenpflege-
vereinigung Lourdes für die Ehrung mit der Marien-Fahne am Grab und in
der Kirche.*

*Vielen Dank auch für die sehr grosszügige Kollekte zugunsten des Verein
Mahasoa, Unterstützung der Kinder Madagaskars, für die wunderschönen
Blumen und die zahllosen persönlichen Karten. Wir sind sehr dankbar für
die lange Zeit, die wir zusammen verbringen durften.*

Der 30igste findet am 19. März um 19.00 Uhr in der St. Anna Kapelle statt.

Liebe und Erinnerung ist das was bleibt.

Die Trauerfamilie

Wädenswil, im März 2020